

Publié par 24 heures (<http://www.24heures.ch>)

[Accueil](#) > [Vaud & Régions](#) > Contenu

LES AVANTS | Autrefois station hivernale connue loin à la ronde, le village pourrait retrouver la notoriété. Il abritera la seule clinique de luxe d'Europe continentale soignant les addictions à l'alcool et aux drogues. L'Hôtel de Sonloup s'y prépare.



© ÉDOUARD CURCHOD | Perché au-dessus des Avants, à 1150 mètres, l'Hôtel de Sonloup offre, selon ses propriétaires, «le cadre idéal pour accueillir les patients d'une clinique de luxe qui recherche la discrétion».

FLORENCE MILLIOUD HENRIQUES | 15.10.2009 | 00:06

Une clinique de plus? Décrétée, vantée, connue comme «La Silicon Valley» du bien-être et de la chirurgie esthétique, Montreux, qui compte déjà cinq enseignes ne devrait pas renier la petite dernière: un établissement cinq étoiles soignant les addictions à l'alcool et aux drogues dures. Sa clientèle? Fortunée, sans doute. En quête de discrétion, très probablement. Et pourquoi pas people avec des clients ayant le profil d'un Pete Doherty, d'une Melanie Griffith, d'une Britney Spears ou encore d'une Amy Winehouse.

La silhouette de cette future clinique, dont le nom n'est pas encore arrêté, se découpe sur le belvédère de Sonloup, aux Avants. Pour l'heure, son prix est connu - 22 millions pour transformer et agrandir l'Hôtel de Sonloup - tout comme sa date d'ouverture, profilée à l'horizon 2012. Discrets jusqu'à ce jour, ses promoteurs le sont encore. Même si Me François Chaudet, administrateur, révèle que «l'investisseur économique est le copropriétaire

d'un groupe pharmaceutique anglais. Egalement actif dans la branche hôtelière, ce Britannique résident en Suisse est le chef de file des propriétaires d'Hôtel de Sonloup SA.»

Un camp retranché?

A l'origine de leur achat... un coup de cœur. L'avocat lausannois l'affirme: «C'est un lieu magique. Les gens qui veulent faire l'effort de s'en sortir - une clientèle internationale qui séjournera au minimum entre quatre et six semaines à Sonloup - puiseront aussi leurs forces dans cet environnement naturel.» Pour le reste, le programme se fonde sur une abstinence totale, comme sur l'accompagnement par d'anciens patients. Son *business plan*? Faute de le détailler, l'administrateur dresse un panorama évocateur: «En Europe, un homme sur quatre est dépendant de l'alcool et une femme sur dix souffre du même mal. Quant à la consommation de cocaïne en Europe, elle a explosé avec 4,5 millions de consommateurs.»

Sonloup et ses vingt-cinq chambres serviront-ils de refuge aux plus aisés parmi ceux qui veulent s'en sortir? Voire de camp retranché? En guise de réponse, Me Chaudet ne tergiverse pas: «Sachant notre clientèle fortunée, un peu exclusive, nous allons devoir prendre quelques mesures de protection. Dans le monde, seuls trois autres établissements similaires existent, aux Etats-Unis, à Londres et en Australie.»

Question envergure, l'objectif du promoteur est avoué: son modèle n'est autre que le centre Betty Ford aux Etats-Unis. Il l'a soufflé au directeur de la promotion économique de la Riviera, Florent Roduit: «Maillon qui s'insère dans la chaîne médicale haut de gamme développée sur la Riviera, la future clinique permettra de positionner la région sur la carte mondiale de façon très claire.»

Entre 40 et 60 emplois

Perché à 1150 mètres d'altitude mais encore sur le papier, l'établissement passe pour l'heure l'étape de la mise à l'enquête. Ses architectes, le bureau lausannois Richter & Dahl Rocha, conserveront telles quelles les façades. «Le propriétaire a aimé notre souci d'intégration au paysage dans notre réalisation à la Clinique La Prairie, à Clarens, et c'est pourquoi il nous a sollicités», note Fabrizio Giacometti.

L'intégration étant aussi économique, Laurent Wehrli, le municipal en charge de ce portefeuille s'en réjouit. «On nous annonce la création d'une quarantaine d'emplois puis, dans un deuxième temps, une vingtaine. Pour Montreux, en termes d'équilibre économique, c'est très intéressant. D'autant plus que c'est une zone de montagne - 120 habitants - qui, cette fois, est gagnante.»

Actu

Source URL (Extrait le 07.01.2010 - 21:55): <http://www.24heures.ch/vaud-regions/actu/hotel-sonloup-recycle-clinique-luxe-2009-10-14>